

Los partidos nos cuentan sus proyectos

nuevo Plan de Ordenación Municipal, con un compromiso de avanzar en una ciudad que sea cien por cien sostenible.

Y tenemos gran interés en desarrollar el gran cinturón verde del Tajo, que consiste en unir las sendas, los parques periurbanos, los caminos públicos y las vías que existen en la ciudad. Creo que cuando culminemos el proyecto, vamos a ser una ciudad enraizada en la naturaleza.

V.- ¿Qué proponen para la biblioteca?

C.A.- No me vale con una mera reformita. Tiene que ser una reforma integral que sea una puesta a punto, que la mejore y tengamos una biblioteca del siglo XXI. También hay que dotarla de personal suficiente, al igual que en el resto de bibliotecas de la ciudad. Y el gran reto es que se pueda abrir por las mañanas también, no tiene sentido que en un barrio en el que viven más de 20.000 personas la biblioteca abra solo por la tarde.

V.- ¿Y para la Sala Thalia?

C.A.- Tiene que estar bien dotada para que acoja todas las actividades posibles. Las actividades culturales y lúdicas de la ciudad deben dispersarse también por los barrios. No puede haber barrios de primera y de segunda, no podemos pretender que los vecinos se desplacen 10 kilómetros para acudir a actividades que podrían celebrarse en su barrio.

V.- ¿Es necesario un Centro de Día para Mayores?

C.A.- Por supuesto. Es absolutamente prioritario. Por un lado, tengo el convencimiento de que ampliaremos el Centro de Mayores, que es muy necesaria y, desde luego, en un barrio

con tanta población, es imprescindible que se haga un Centro de Día. Es un proyecto que lleva mucho tiempo encima de la mesa y creo que ha llegado el momento de que se materialice de una vez.

V.- ¿Qué medidas plantean para las viviendas sociales?

C.A.- No quiero guetos ni obligar a la gente a que viva solamente en un barrio. Lo que hay que hacer es sentarse con la Junta, que es la propietaria del 99 por ciento de las viviendas sociales, ver en qué situación están y hacer que la gente viva en condiciones de dignidad. Si se ha hecho una dejación de funciones en los últimos años, habrá que dar una solución a las carencias que tengan.

V.- ¿Cómo valora los Servicios Sociales en esta legislatura? ¿Necesitan más financiación?

C.A.- Los servicios sociales en esta última legislatura, pese haber coincidido en el gobierno regional y local el mismo partido político, han sufrido un deterioro en cuanto a la financiación pública por parte de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha importante y, por tanto, hay que trabajar para volver a recuperar la financiación necesaria.

Hay que decir que se ha hecho un buen trabajo por parte de los servicios sociales y las personas que trabajan en ellos.

V.- ¿Cuáles son sus planteamientos sobre los accesos

al hospital y la movilidad de la ciudad?

C.A.- Todavía no me cabe en la cabeza que se haya perdido el tiempo en esta legislatura y no hayan hecho su trabajo a la hora de plantear todo lo que tiene que ver con los accesos al nuevo hospital. Va a dar cobertura a 450.000 personas, y cualquier persona que vive en el Polígono sabe los problemas de tráfico a las horas punta, y si a eso le sumamos el tráfico que va a suponer el hospital, no me cabe en la cabeza cómo se ha perdido el tiempo.

Por lo tanto, vamos a constituir una mesa de trabajo entre todas las administraciones implicadas, porque algunas infraestructuras son del Minis-

terio, otras de la Junta y algunas son del Ayuntamiento. Fomento tendrá que ejecutar el acceso a la A-42, la Junta tendrá que hacer toda la conexión con Ciudad Real y al Ayuntamiento le toca el desdoble de Santa Bárbara.

Tenemos que hacer un plan de movilidad sostenible, que es, además, uno de los documentos necesarios a la hora de elaborar un Plan de Ordenación Municipal. Por tanto, tenemos que ver cómo debe ser la nueva movilidad que queremos en la ciudad de Toledo, apostando por supuesto por el transporte público y las nuevas formas de movilidad que quiere la gente, como la bicicleta. Y lo tenemos que hacer de forma conjunta y urgente.

V.- ¿Cómo revitalizaría la zona industrial como motor de empleo?

C.A.- Hay que hacer dos cosas. Una, dentro del Plan de Ordenación Municipal podemos movilizar más de 2 millones de metros cuadrados de suelo industrial para atraer nuevas empresas, con las mejores condiciones de calidad. Y luego, además, tenemos que ayudar a nuestros empresarios a internacionalizarse y a las pequeñas empresas y familiares.

V.- ¿Qué medidas contempla para mejorar la seguridad vial?

C.A.- Es tan sencillo como hacer el plan de movilidad urbana sostenible, en el cual hay que ver exactamente qué es lo que está fallando en movilidad y seguridad, pero no podremos poner unas soluciones eficaces a lo largo plazo sin el plan de movilidad, que es imprescindible.

¿Qué expectativas electorales tiene el PP?

C.A.- Las de gobernar. Vamos a gobernar la ciudad, con mucha humildad, con mucho respeto a la ciudad. Después de doce años, en los que la ciudad no ha mejorado la vida de la gente y no ha habido la atención diaria que quieren los vecinos, creo que es el momento, ahora, de que cambiemos de gobierno y de rumbo.

V.- ¿Con quién pactaría si fuera necesario para formar gobierno?

C.A.- Yo vengo a pactar con los más de 84.000 vecinos de la ciudad de Toledo. Esto no es un eslogan, es una realidad, en Toledo tenemos en esta legislatura la oportunidad y la obligación política de sacar adelante muchos grandes proyectos que son parte del proyecto de ciudad que yo tengo en la cabeza.

Creo que el reto de esta legislatura es romper con ese corsé que dan las siglas partidistas y empezar a trabajar por lo que realmente importa.

V.- Insisto. ¿Con quién pactaría?

C.A.- Yo tengo todo el respeto a todas las formaciones políticas que se presentan. Creo en la democracia, en la fuerza de las urnas, en la política, y creo que la gente también tiene derecho a poder votar y una vez que se vote se vea lo que ha decidido la gente. Si los políticos nos dedicamos a pactar antes de las votaciones, a hablar de pactos por detrás, estamos desvirtuando el derecho más importante que tenemos los ciudadanos para cambiar la vida de todos, que es el derecho al voto. Así que lo que estoy haciendo en esta campaña es contar lo que queremos hacer si llegamos

al gobierno y la gente tiene que decidir lo que quiera y una vez que tengamos la decisión de las urnas, hablaremos los partidos políticos.

V.- ¿Pactaría con VOX?

C.A.- Yo lo que voy a plantear es que todas aquellas formaciones políticas que tengan un programa que pueda converger con el mío, que vengan a trabajar con humildad, con respeto y con la actitud de trabajar para toda la ciudad, se sumen al proyecto del PP, y se lo voy a pedir a todos los grupos políticos, PSOE, Unidas Podemos, a todas las formaciones políticas. Y como creo y espero ser la formación más votada, espero que se sumen. Pero el reto de esta legislatura es la suma y no sumar uno o dos, sino sumar los 25 concejales.



Aluminios Toledo

C/ Jarama, 35
45007 TOLEDO
(Polígono Industrial)

Tel. y Fax:
925 24 11 21
alumitoledo@gmail.com

- Carpintería de aluminio
- Carpintería PVC Kömmerling
- Mamparas de baño Profiltek
- Puertas de calle de seguridad



TU INMOBILIARIA DEL BARRIO

Inmo Hogar Toledo

► Compra - Venta y Alquileres ► Financiación ◀
► Certificados energéticos ◀

info@inmohogartoledo.es www.inmohogartoledo.es
C/ Cascajoso, 9 - 45007 Toledo © 925 23 24 22 - 647 686 433